## VENEZ SOUTENIR ET REJOINDRE LA LUTTE DES HABITANTS DU FOYER BISSON DIMANCHE 24 MAI A 15H 15 RUE BISSON (20ème)

Le foyer de travailleurs africains au 15 rue Bisson dans le 20ème arrondissement est ouvert en 1966. Depuis, ses habitants ont connu de nombreuses luttes contre leur expulsion et la fermeture du foyer. La dernière mobilisation aboutit à des travaux de rénovation du foyer. Malheureusement, ceux-ci ont été mal réalisés, à la fois au niveau des plans que des matériaux de mauvaise qualité utilisés. En parallèle, la gestion du foyer est passé de Soundiata à l'AFTAM, un gestionnaire qui reste sourd aux besoins et aux réclamations des résidents. La situation actuelle du foyer est un état proche de l'insalubrité, posant des problèmes quotidiens dans la vie de ses résidents, et entraînant un danger conséquent pour leur sécurité. Et le gestionnaire censé être à l'écoute des nombreuses réclamations des habitants-qui demandent simplement des conditions de vie décentes-se révèle incompétent.

Expo photos
Projection d'un film sur la situation actuelle du foyer
Interventions des habitants
Débats

Contactez Mr CAMARA Brahim Au 06 27 71 64 87